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①  市の定住対策について，もう少し拡充していただきたい。例

えば，空き家バンクなども，空き家を求める場合の安全対策や

上水道，下水道に関しても不自由なく使える助成があればいい

と思う。 

 

定住促進に係る宅地購入・新築奨励金制度と三次市空き家購入サポート事業補

助金制度で支援をしています。 

宅地購入・新築奨励金制度では，市外に在住の人が三次市に定住の目的で， 

① 市の所有する分譲地を購入し，住宅を新築または購入した場合，土地と家屋

に係る固定資産税の納税額に相当する額を奨励金として５年間交付します。  

② 対象分譲地以外の市内の土地に住宅を新築または購入した場合，家屋に係る

固定資産税の納税額に相当する額を奨励金として５年間交付します。 

三次市空き家購入サポート事業補助金では，市外在住の人が，三次市空き家情

報バンクに登録されている空き家を購入し，生活に必要な改修工事を行った場合

に，費用の２分の１以内の額で，150 万円を上限とし補助します。 

それぞれに要件がありますので，詳しくはお問い合わせください。 

②  お年寄りの方が亡くなられて，空き家になっている状況がよ

く見受けられる。先祖からの土地，家を手放すというのは，な

かなか決心がつかないのかもしれないが，もう少し呼びかけ

て，早い段階で家を手放せるような方策があればいいと思う。

空き家情報バンク事業において，新たに売買を希望される人のために，広島県

宅建協会と連携を図っています。無料での家屋査定や行政では行うことのできな

い価格決定や不動産取引の仲介を担っていただいています。 

③  物産館みわ３７５を拠点として，皆がよし三次プロジェクト

推進協議会という組織がある。都市と農村の交流をイベントと

して行っている組織で，この秋にも収穫祭として，交流イベン

トを行うようになっている。こういう団体も助成金頼みで，な

かなか思うに任せないというような状況があり，大変苦慮して

おられるようである。市からの支援をしていただきたい。 

三和町は，市内では有数の農業地域であり，米，各種野菜，また加工品等につ

いても多くのものがあります。物産館みわ３７５は地域の活性化，農業振興とい

う意味で地域の農産物の加工品の販売等に取り組まれ，今回の都市農村交流も農

業資源を生かした取り組みだと思います。このような取り組みについては，産業

部としても支援していきたいと考えています。 

④  現在，市は増田市長を先頭に企業誘致に心血を注いでおられ 就業についての取り組みですが，今年も８月 18 日に三次市就職相談面接会を予
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る。企業の地元住民への社員募集の状況，そしてＰＲは市内だ

けであるのか，県内外にも及んでいるのか，また市はそういっ

た折，一翼を担っているのか。  

今後も定住，Ｕターン，Ｉターンを促すよう推し進めていた

だきたい。 

 

定しています。 

これは，市内の企業と市内への就職希望者との相談面接で，マッチングができ

れば就職していただけるものです。みよし就活ニュースや，みよし就活ネットで

もＰＲをしっかりしていきたいと考えています。 

また，今年度広島県内の大学等を訪問し，三次市の企業のＰＲをさせていただ

いたところです。また，みよし就活ニュースも発行し，市内の企業の求人状況な

り，また採用計画等を，就職希望者に紹介しています。みよし就活ニュースは，

就活されている人への情報提供として 2,000 部作成しています。 

⑤  中国横断自動車道尾道松江線の開通に伴い，三次も中間地点

の利便性を生かし，いかにして観光客を呼び込むか，いろいろ

と検討，計画をされていると思う。県外からの家族が途中下車

するように，魅力ある楽しめる観光地としての宣伝，夢のある

まちづくりを進めていただきたい。 

（要望につき回答なし） 

 

⑥  三和中学校の生徒が三次市内の高校へ通う場合，公共交通機

関を使っての通学ができない。 

スクールバスのようなものを運行していただけないかと思

う。現在，安芸高田市では，三和町と甲立駅の間の通学の手段

としてタクシーを運行している。保護者が一部費用を負担して

いるが，大半は安芸高田市の財政を充てていただいていると思

う。それが安芸高田市の高校を選ぶ一つの要因だったというこ

とも保護者から聞いている。三次の高校へ通わせて，三次の魅

力をしっかりと子どもに植えつけて，将来自分たちがここに定

我々も悩んでおり，また地域公共交通会議でも検討していますが，これらも万

全でありません。いろいろ見直しをしながら，何ができるかということも考えな

がら検討させていただきたいと思います。 

 
このようなご意見があったことについて，交通会議で報告し情報共有しま

した。 

地域内交通と市内中心部への幹線交通のあり方については，今後策定する

公共交通網形成計画の中で具体的に検討していきます。 



会場別テーマに関連する意見及びその他意見・要望と回答【三和会場】 
 

テーマ 

（１）定住へ誘う「魅力あるまちづくり」の方策 

 
平成２６年７月８日（火） 会場名 みわ文化センター  

意見・要望 回  答 

 

 

住したい，あるいは自分たちで三次市の課題を見つけて，それ

を将来自分たちが定住したいまちに変えていってほしい。 

⑦  ニイテック三和工場内には約 20 人が住める社員寮がある。

現在ほぼ中国人実習生が住んでおり，もともと住んでいた日本

人従業員は転居している。その転居先は，ほぼ 100％が甲田町

で，その理由は，三和町に単身者が住む住居がないというのが

最大の要因である。また，安芸高田市（甲田町）から三和町へ

の公共交通機関がないということがある。 

甲立駅から三和工場まで来る手段がないという懸念もある。

三和工場に勤務している従業員も三和町で住んでいる家族も

そこに永住するかというと，そこから高校を出る，大学を出る

という点で，公共交通機関の壁というものが非常に大きいとい

う話をよく聞くので，そのあたりを考慮していただきたい。 

青河町では，子どもたちを残すために自らの手で住宅を建てて若い人を招き，

家賃でそれを返済しながら一つひとつ増やしてこられた状況もあります。単身住

宅，あるいはいろいろな定住住宅を含めて，これからの課題だと思います。行政

が全部受けていくという時代とは違い，企業や地域の皆さんと一緒になって取り

組むなど，いろいろな考え方を出しながら一つの取り組みをスタートさせていた

だきたいと思います。 

 

⑧  害獣被害について，農業従事者は本当に困っている。害獣駆

除を市へお願いしているが，市から害獣駆除班へ仕事を依頼さ

れる場合の補助金の額がかなり少ないという話を聞いた。実際

どうなっているのか。害獣対策について，市での考えを伺いた

い。 

 

害獣対策で最も重要なのは，集落ぐるみで協力して餌付けを止めるということ

だと思います。餌付けとは，放置している作物，雑草，生ごみなどがあれば，そ

れを餌としていろいろな害獣が来ます。そういうものをなくするということが必

要です。 

次に柵で守るということで電気柵，ワイヤーメッシュ，トタン柵等で侵入を防

ぐ，また見かければ追い払うということだと思います。 

それでもまだ出るということであれば捕獲ということになろうかと思います。 

駆除班の活動費は，年間２万円の活動費，また一斉駆除の場合は１人 7,000 円，

また１回１日ごとに 500 円の出動手当を払っています。さらに，捕獲補助として
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はイノシシが１頭当たり 7,000 円，鹿が 7,000 円といった補助をしています。 

⑨  健康に関する説明の中で，みわスポーツクラブの名前を出し

てもらい認知されていると感じた。 

みわスポーツクラブを増田市長はどのように評価されてい

るのか。行政として団体に望むこと，期待していることを，お

聞きしたい。 

スポーツクラブを全市的に広げたいという思いをもっています。行政として，

どういう形で支援ができるかを，具体的に考えていきたいと思っていますから，

三和からスポーツクラブの灯が消えることのないように頑張っていただきたい。

大きな期待を持っていますので，一緒に汗をかくところはかかせていただきたい

と思います。 

 


